

Overath, 27.10.2022

Wichtige Information zum Martinszug (10.11.2022)

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigten,

auch in diesem Jahr findet wieder ein Martinszug an der GGS Sülztal statt!



Die Martinsfeier wird wieder ohne Einschränkungen stattfinden: Mit Martin, Pferd und Kapelle werden wir singend durch Steinenbrück ziehen. Im Anschluss an den Zug werden die Klassen am **Feuer** stehen und singen, anschließend erhalten die Kinder ihren **Weckmann**. Danach gehen sie nach Hause bzw. werden von Ihnen in Empfang genommen.



Die Klassenpflegschaftsvertretungen haben sich aus verschiedenen Gründen gegen die bisher übliche Geldsammelaktion ausgesprochen. Damit jedes Kind einen **Weckmann** bekommt und wir die **weiteren Kosten** decken können (Kapelle, Polizei, Feuerwehr, Ersthelfer) sind wir auf Ihre Mithilfe angewiesen.

Damit jedes Kind einen Weckmann bekommt, benötigen wir einen **Mindestbetrag** von **2,50** €. Damit wirklich alle Kosten abgedeckt werden können, benötigen wir jedoch mehr Geld. Daher bitten wir die **Kinder, in ihrem persönlichen Umfeld** – also Familie, Freunde, Nachbarn – **Spenden** für den Martinsabend zu sammeln.

Vielen Dank an alle Spender:innen für die Unterstützung!

Am Martinsabend wird der Förderverein wieder Getränke, Weckmänner für Geschwisterkinder und Eltern sowie Würstchen verkaufen.

Bitte geben Sie Ihrem Kind das gesammelte **Geld bis Freitag**, **04.11.** mit. Vielen Dank!

Herzliche Grüße,

Ilka Göhring und Mareile Stolpe Schulleitungsteam

Michaela Fischer und Sabrina Overmann Schulpflegschaftsvorsitzende